

Jahresbericht 2022/23 der Elternvereinigung Triesenberg

In diesem Schuljahr konnten durch die Elternvereinigung Triesenberg wieder zahlreiche Anlässe für die Schulkinder durchgeführt werden. Eine kleine Zusammenfassung:

- **Fruchtpause:** Die Aktion Fruchtpause, bei welcher allen Kindergarten- und Schulkindern geschnittene Früchte in der Pause angeboten werden, wurde jeweils am Mittwoch durchgeführt. Zahlreiche Kinder nahmen das gesunde Znüniangebot regelmässig an und verpflegten sich mit den feinen Früchten.
- **Zu Fuss in den Kindergarten:** Die „Aktion zu Fuss in den Kindergarten“ wurde auch in diesem Schuljahr wieder aufgrund der Nachhaltigkeit auf zwei unterschiedliche Wochen aufgeteilt. Die erste Woche fand im November und die zweite im April statt. Fast alle Kinder vom Kindergarten Obergufer A, Obergufer B sowie Täscherloch legten während den beiden Wochen einen oder mehrere Wege pro Tag zu Fuss zurück. Als Belohnung erhielten die Kinder sowohl nach der ersten wie auch nach der zweiten Woche eine kleine Belohnung.
- **Weihnachten im Schuhkarton:** Die erfolgreiche Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ wurde am Freitagnachmittag des 21. Oktobers 2022 in der Aula der Primarschule durchgeführt. Viele Kinder kamen, um ihre Schuhschachten für einen guten Zweck zu verzieren und mit Geschenken zu befüllen. Insgesamt konnten wieder rund 50 prall gefüllte und bunt verzierte Schuhschachteln für Kinder in Montenegro abgegeben werden.
- **Zweites Leben für Schulrucksäcke:** Zum ersten Mal hat die Elternvereinigung eine Sammelaktion nicht mehr gebrauchter Schultaschen gestartet. Dies mit dem Ziel, den Schulrucksäcken ein zweites Leben zu schenken und anderen Kindern in Liechtenstein damit Freude zu bereiten. Im November konnten somit 20 Schulrucksäcke und Kindergartenaschen gesammelt und dem Verein für betreutes Wohnen für die Aktion „Adventskalender – Weihnachtsgeschenke von mir für dich“ gespendet werden. Die Aktion war ein voller Erfolg, alle Schultaschen konnten bedürftigen Familien weitergegeben und ihnen damit eine grosse Freude bereitet werden.
- **Erstkommunions-Kleiderbörse:** Bei der Vermittlung von Erstkommunikationskleidern gab es in diesem Jahr keinen Bedarf, da alle neun Erstkommunikantinnen und Erstkommunikanten bereits mit Kleidern ausgestattet waren.
- **Schulfasnacht:** Auch dieses Jahr wurden am Vormittag des „schmutzigen Donnerstag“ knapp 200 Krapfen an die Kinder und die Betreuungspersonen in der Schule abgegeben und ihnen so die Fasnacht versüsst.
- **Kindergarten-Fest:** Das Kindergartenfest wurde am Freitagnachmittag, 16. Juni 2023, auf dem Wangerbergspielplatz durchgeführt. 24 motivierte Kinder nahmen an den Spielen teil und hatten sichtlich Spass bei den verschiedenen Posten mitzumachen.

Vorstandsmitglieder für das Vereinsjahr 2022/2023

- Judith Schmidle, Präsidentin
- Manuela Schädler Kindle, Vize-Präsidentin
- Andrea Schädler, Schriftführerin
- Julia Hediger, Kassierin
- Sarah Strub, Beisitzerin
- Christoph Willinger, Beisitzer
- Tina Beck, Beisitzerin

